



VERLAG KARL ALBER

Von Kant zu Einstein und darüber hinaus



Das Eine-Ganze unserer Welt

Kants Problem mit der holistischen Dynamik
des Kontinuums

Von Gerold Prauss

2024, 385 S., geb., 99,- €

ISBN 978-3-495-99276-0

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99276-0

Ein bis heute ungelöstes Rätsel ist die wesentliche Eigenschaft der „Trägheit“ jedes einzelnen empirischen Objekts, und zwar sowohl für die Physik als auch für die Philosophie, trotz des Lösungsversuchs von Kant. Ist diese Eigenschaft der „Trägheit“ von Objekten denn auch noch als solche selbst eine empirische, oder vielleicht nur eine nichtempirische? Entsprechend offen bleibt darum immer noch: Gehört denn

diese rätselhafte „Trägheit“ als Problem in die Physik oder in die Philosophie oder etwa in beide? In Auseinandersetzung mit Kant führt Gerold Prauss, Preisträger des Internationalen Kant-Preises von 2019, den unabdingbaren Beitrag der Philosophie zu dieser Problematik vor Augen und legt damit ein weiteres Buch zur Kant-Forschung vor.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

From Kant to Einstein and Beyond



Das Eine-Ganze unserer Welt

Kants Problem mit der holistischen Dynamik
des Kontinuums

By Gerold Prauss

2024, 385 pp., hc., € 99.00

ISBN 978-3-495-99276-0

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99276-0

A riddle that remains unsolved to this day is the essential property of the „inertia“ of every single empirical object, both for physics and for philosophy, despite Kant's attempt to solve it. Is this property of the „inertia“ of objects itself an empirical, or perhaps only a non-empirical one? Accordingly, it still remains open: Does this mysterious

„inertia“ belong as a problem in physics or in philosophy, or in both? In his examination of Kant, Gerold Prauss, winner of the International Kant Prize of 2019, shows the indispensable contribution of phi-losophy to this problem and thus presents another book on Kant research.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

